



SACHSEN-ANHALT

Pressemitteilung: 122/2025  
Magdeburg, den 15.08.2025

## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Apenburger Vorderstraße bekommt neue Fahrbahndecke

**Am kommenden Dienstag (19.08.) beginnen die bereits lange geplanten Sanierungsarbeiten an der Vorderstraße in Apenburg (Altmarkkreis Salzwedel).**

Anlieger und Autofahrer müssen wegen der unvermeidlichen Vollsperrung noch einmal knapp zwei Wochen lang mit Verkehrsbehinderungen rechnen. Die Umleitung ist ausgeschildert.

Das Land investiert rund 100.000 Euro in die Erneuerung der Fahrbahn.

In der ersten Woche wird die Straße abgefräst (Mittwoch), bevor ein Dünnschichtbelag auf die Fahrbahn gebracht wird (Donnerstag). Wenn das Material ausgehärtet ist, müssen in der Woche darauf sämtliche Schachtdeckel angepasst werden. Spätestens am Freitag, dem 29. August, soll zum Feierabendverkehr alles fertig und die Straße wieder frei sein.

Die erforderlichen Arbeiten sind so getaktet, dass Busse die Baustelle jederzeit passieren können.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg Tel.: +49 391 / 567 - 7504 E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)